



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

eVOLUCIÓN

15/02/2024

LEGISLATIVO



Diputado de Morena chapulinea y se va al PRI de Alito Moreno

El diputado local de Yucatán, Rafael Alejandro Echazarreta Torres, anuncio su renuncia a las filas de Morena para sumarse al proyecto del Partido Revolucionario Institucional (PRI), debido a que acusó que el aspirante a gobernador, Joaquín Díaz Mena, intervino en el proceso interno del partido para la designación de cargos en las próximas elecciones del 2 de junio. Tras el anuncio, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, le dio la bienvenida al tricolor con los brazos abiertos, asegurando que la izquierda progresista siempre sería bienvenida en el PRI.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/diputado-de-morena-chapulinea-y-se-va-al-pri-de-alito-moreno/>